

30.7.2016: Sorores in Fahrt!

Soroptimist International Deutschland



eine **weltweite Stimme**

für Frauen

Soroptimist International



Deutschland

SI Deutschland setzt ein Zeichen: Am Samstag, dem 30. Juli 2016, dem Tag der Menschenrechte und Internationalen Freundschaft, radeln wir Soroptimistinnen bundesweit entlang von Flüssen, Seen und Küsten. Wir machen damit auf unsere Anliegen aufmerksam:

Wir setzen uns ein für Bildung für Frauen und Mädchen, für Gerechtigkeit, Frieden und Freiheit weltweit. Die Erlöse dieser Aktion kommen unserem Projekt „Schulen für syrische Flüchtlingskinder“ zugute. Mehr dazu unter www.soroptimist.de oder dem nebenstehenden QR-Code.

